
Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Richard Quaas
Stadtrat Georg Schlagbauer
Stadtrat Dr. Hans Theiss

ANTRAG

20.11.2015

Toiletten- App für München

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, im Rahmen von „muenchen.de“, aus eigenem Datenbestand eine „Toiletten“-App entwickeln zu lassen, mit deren Hilfe die Bürgerinnen und Bürger, aber auch die Besucher der Landeshauptstadt unkompliziert und schnell das nächstgelegene öffentliche, bzw. öffentlich nutzbare WC finden können.

Begründung:

Nachdem immer mehr Menschen jeden Alters, insbesondere auch Touristen, mit einem Smartphone ausgerüstet sind, bietet es sich auch an, die Erledigung eines oft dringenden Bedürfnisses der Besitzer, mit einer Orientierung, wo die nächste Toilettenanlage zu finden ist, zu erleichtern. Auf GPS-Basis kann dabei sogar der Weg vom Standort zum nächsten nutzbaren WC aufgezeigt werden. In diese App könnten auch noch anfallende Benutzungsgebühren oder weitere Angebote in den Anlagen, wie Duschen oder Wickelräume mit aufgenommen werden.

Für eine Touristenstadt, wie München, wäre das eine hervorragende, praktische Ergänzung zu den vorhandenen digitalen, mobilen Angeboten und eine echte Erleichterung für die Menschen in der Stadt.

Richard Quaas
Stadtrat

Georg Schlagbauer
Stadtrat

Dr. Hans Theiss
Stadtrat